
栃木県中学校体育連盟バレーボール専門部会          2019.5.9 

１ 部長あいさつ 2022 年栃木国体 栃木関東 ３年後。高校関東大会男子 6/1（土），2（日）県南体育館 
２ 協議，連絡，確認事項 
①2019 年度県中体連バレーボール専門部役員一覧 及び 地区委員一覧 
②2019 年度県中体連バレーボール専門部事業一覧 
③2019 年度県中体連バレーボール専門部全顧問一覧 
④日本バレーボール協会登録について 
・地区別登録校一覧→部員数が確定後、学校→地区→県 ５／２７（月）〆切。 
・日本バレーボール協会  チーム登録申込書 加盟登録金 と JVAMRS 登録管理システム。 

→県春季大会代表者会議に地区ごとにまとめて納入（本日、領収書配布）→事務局より協会へ振込 
 ⑤県代表者会派遣文書について ～３大会（春季，総体，新人）まとめて作成。   
 ⑥県春季大会要項について WTO 実施する。（全国、関東大会ともに実施。） 
  ・外部指導者（コーチ）確認書（校長承認書）について。 申込書と一緒に代表者会議で提出。  
  ・部活動指導員確認書（校長承認書） （関東、全国大会は提出。） 
 ⑦県総体について ３日間開催。熱中症対策。 
⑧県新人、県協会長杯、県 1 年生大会 昨年通りに実施。 
⑨審判部から 

  ・C 級審判員資格取得審査会の要項   6/9（日）→6/15（土）に変更。壬生中学校で実施予定。 
・関東審判研修会（４／２８神奈川県）生澤 T、木村 T 参加。 

  ・関東大会審判派遣 生澤 T（南犬飼）、木村 T（佐野南）、佐々木 T（三島）、参加予定 
・全国大会審判派遣なし ・ＪＯＣ審判派遣なし  ・全国審判委員長会議 ある予定（隔年実施） 

 ⑩全国大会参加チームのユニフォームの規定について 
 ⑪リベロ・プレーヤー・システムのルールについて 
 ⑫給水のためのタイムアウト（WTO）について 
 ⑬公開抽選規約について 
 ⑭Ｖ－ＴＯＣＨＩＧＩについて 領収書配布。昨年と同様に作成。 
⑮普及強化部から 強化練習会について   
⑯栃木県中学選抜 JOC アカデミーについて 選考結果報告 参加申込書の文書作成。 
⑰国体ターゲットエイジ強化事業（U13、U14 事業）について 選考結果報告 参加申込書の文書作成。 

 ⑱国体対策選手強化事業 2019 年度アドバイザリーコーチ招へい事業について 講師 渕江中 日笠智之先生 
   U13U14 男子…8/11（日）陽南中    JOC 男子…9/8（日）、11/24（日）渕江中 
⑲女子強化練習会 11/30（土） 講師 日本オリンピック委員会 専任コーチングディレクター 三枝大地 様 

 ⑳総務委員の仕事について（澤村先生から） 
㉑役員の県大会派遣について （県大会に出場できなかった地区委員長は、競技役員として原則参加する） 
㉒県中体連 T シャツの販売について 
㉓合同チームの規定について 

 
３ その他 
 ①県協会から ・中学校区の小中練習会の実施をお願いします。 

②県中体連事務局より 
  ・大会会場での盗撮、置引き、不審者等の被害防止について 役員による巡回、放送等 
  ・大会会場の AED 設置場所の明記、避難経路の確認。 
  ・写真業者の取り扱いについて 県中体連事務局を必ず通す。現地販売は禁止。 
  ・会場によっては駐車場係を出すこと。 
  ・危機管理マニュアル 大会ごとに作成。 
  ・フロアチェック 各大会、強化練習会ごとに実施をお願いします。 
 ③スタッフの服装について 

・関東大会、全国大会のスタッフの服装は「統一」。県大会までは「よく似たような・同じような」で行う。  
 ④天皇杯・皇后杯関東ブロック大会栃木大会（清原体育館）について（JOC 参加 10/12 女子 10/13 男子） 
 ⑤県協会６人制総合選手権 11/17（日）アリーナたぬま JOC 参加。 
 ⑥ジュニア強化指定選手について 今年度、該当選手なし 
 ⑦関東長身選手発掘育成練習会について 11 月 24 日（日）東京都内中学校 （予定） 
   指導者…男子担当 2 名 女子担当 2 名 運営 2 名。選手…1・2 年 男子 180 ㎝ 女子 170 ㎝以上 選出。 
 ⑧ミカサ 新ボールについて 2020 年全国大会から使用。モルテン 変更予定なし。 
 ⑨県中体連バレーボール専門部 HP アドレス変更 http://www.tvolley.net/ （サーバー変更のため） 
 ⑩各地区から 
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